



stadtfest wetzikon 2019

15./16. JUNI 2019

IM «KRONE»-SAAL AM STADTFEST WETZIKON

In knapp zwei Monaten geht das Stadtfest 2019 über die Bühne. Als Neuerung ist das Publikum zum Mittanzen eingeladen. Die Idee dahinter: In unserer Stadt wohnen Menschen aus allen Ecken der Welt. Viele von ihnen treffen sich regelmässig, um ihre Heimatkultur zu pflegen. Mit Musik und Tanz bewahren sie eine lebendige Verbindung zu den Wurzeln ihrer Traditionen.

Sieben dieser Kulturen sind bereit, im «Krone»-Saal in stündlichen Blöcken ihre Tänze zu zeigen und mit uns allen zu teilen: Portugal, Sri Lanka, Südamerika, Balkan, Italien, Spanien und die Schweiz. Wir sind sozusagen tanzende Gäste in diesen Ländern und werden von kundigen Tanzleiterinnen und -leitern Schritt für Schritt an diese leicht zu lernenden Gemeinschaftstänze herangeführt. Es braucht dazu keine besonderen Tanzkenntnisse. Kinder, Jugendliche und Erwachsene sind willkommen und können durch die Tänze einen Einblick in die Kulturen unserer Nachbarinnen und Nachbarn bekommen.

Als Initianten dieses interaktiven Angebots freuen wir uns auf viele interessierte Menschen und einen regen Kulturaustausch. Haben Sie schon einmal Cumbia aus Kolumbien oder Cocek aus dem Balkan getanzt? Und natürlich darf auch eine Schweizer Polka nicht fehlen!

Wir freuen uns auf Sie – bis zum 15. Juni am Stadtfest im «Krone»-Saal!

Lucius Sigrist und
Manuel Oertli



WWW.STADTFEST-WETZIKON.CH